

Bhabinkamtibmas Kelurahan Cirendeui Lakukan Sambang ke Pos Kamling RW 06

Suhendi - TANGSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 21, 2024 - 06:43



TANGSEL - Bhabinkamtibmas Kelurahan Cirendeui, Aiptu Asep Saptono, melaksanakan giat sambang ke Pos Kamling RW 06 yang terletak di Jl. Mekar Baru Rt. 06/06, Kelurahan Cirendeui, Kecamatan Ciputat Timur. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan setempat pada Kamis malam(20/6/2024).

Dalam kunjungannya, Aiptu Asep Saptono bertemu dengan Sdr Toyang, yang menjabat sebagai Sekretaris RW 06, serta beberapa warga lainnya yang tengah

melaksanakan siskamling. Aiptu Asep menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas, menekankan pentingnya menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif.

"Keamanan dan ketertiban lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Saya mengimbau kepada seluruh warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Polsek Ciputat Timur jika ada hal-hal yang dapat mengganggu kamtibmas," ujar Aiptu Asep.

Selain memberikan arahan, Aiptu Asep juga mendengarkan masukan dan keluhan dari warga terkait situasi keamanan di wilayah mereka. Warga menyambut baik kegiatan sambang ini, merasa lebih aman dan terayomi dengan adanya perhatian langsung dari pihak kepolisian.

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Ciputat Timur dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Dr. Kemas M.S Arifin S.H, S.I.K, M.Si, menyatakan dukungannya terhadap kegiatan ini dan berharap agar kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin erat.

"Kami akan terus melakukan kegiatan serupa di berbagai wilayah untuk memastikan keamanan dan ketertiban dapat terjaga dengan baik. Kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan situasi yang kondusif," ungkap Kompol Dr. Kemas.

Dengan adanya kegiatan sambang seperti ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih tenang dan terlindungi, serta semakin meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. (Hendi)